

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Les écoliers qui passent en sixième ont reçu des kits de fournitures



*Une partie des élèves étaient présents jeudi pour recevoir leurs kits de fournitures.*

Jeudi 21 août, Ludovic Cheneval, adjoint au maire, chargé de la gestion du groupe scolaire, avait réuni les trois autres adjoints, Séverine Poëte, Jean-Claude Gengler et Ghislaine Pozzobon, ainsi qu'Éric Bénabent, le directeur de l'école. Il s'agissait de remettre aux enfants qui partent en sixième au collège de Briord un kit complet de fournitures : classeurs, cahiers, stylos et feutres. Toute la panoplie demandée par l'administration de leur nouvel établissement. Devant les parents et les écoliers, Ludovic Cheneval a souligné tout l'intérêt que met la municipalité à apporter cette aide. Et rappelé que le directeur de l'école continuera à suivre les résultats des élèves jusqu'à la fin de l'année de sixième.